

Acuerdos del Comité Provincial de Competición

■ Reunido el Comité Provincial de Competición y después de examinar los incidentes ocurridos en los distintos encuentros, acordó lo siguiente:

Encuentro: A. Alcázar-U.I.-Cercos Esquivias

a) Sancionar al delegado del club A. Alcázar-U. Iberoamericana, don Julián Ludeña Ramos, con la suspensión de un partido oficial y multa de quinientas pesetas (500,00) por protestar decisiones arbitrales, según determina el artículo 45 del Reglamento de Régimen Disciplinario.

b) Sancionar al jugador del club A. Alcázar-U. Iberoamericana, don José Antonio Martín Corroto, con la suspensión de un partido oficial por protestar decisiones arbitrales de forma reiterada, motivo por el cual fue descalificado, según determinado el artículo 26-1.º del Reglamento de Régimen Disciplinario.

c) Sancionar al jugador del club Cercos Esquivias, don Carlos Moreno López, con la suspensión de tres meses en sus funciones de capitán, por incumplimiento de los deberes propios de su cargo y multa de doscientas pesetas (200,00), según determina el artículo 43 del

Reglamento de Régimen Disciplinario.

d) Sancionar a los árbitros de este encuentro don Mariano Gamarra López-Brea y don José L. Paredes Berzal, con la pérdida del 50 por ciento de sus derechos de arbitraje, por la omisión de datos en la redacción del acta, según determina el artículo 34 d) del Reglamento de Régimen Disciplinario.

Cercos, 19; U. D. Torrijeña, 19

Cercos: Felipe y Crescencio, Torrejón, García (5), Triviño (2), De la Plaza, Vázquez, Angel (2), Domingo (5), Manzaneque, Torrejón II y Carlos (2).

U. D. Torrijeña: Trejo y Claudio, Chopo (8), Del Río (7), Fernando (1), Yubero (1), Nombela (1), A. Jesús, Lobato y Luis.

Emocionante encuentro el disputado en Esquivias entre el Cercos y el campeón del año pasado, U. D. Torrijeña. El equipo local,

Liga Juvenil Masculina

Infantes-INEI (*).

A. Alcázar, 32; B. FAT, 11.
Cercos, 17; U. D. Torrijeña, 17.

(* No se presentó Infantes.

	J.	G.	E.	P.	P.
A. Alcázar.....	4	4	0	0	8
INEI.....	3	3	0	0	6
U. D. Torrijeña.....	4	1	1	2	3
Infantes.....	2	1	0	1	2
B. Cercos.....	3	0	1	2	1
B. FAT.....	4	0	0	4	0

Goleadores

	Goles
Félix (A. Alcázar)	21
Granados (A. Alcázar)	20
González (U. D. Torrijeña)	15
Angel (A. Alcázar)	14
Sánchez (A. Alcázar)	13
Mauro (INEI)	11
J. Torrejón (Cercos)	10
Cancela (U. D. Torrijeña)	10
Jacinto (Cercos)	9
Pomares (INEI)	9
Carrillo (U. D. Torrijeña)	9

Balonmano. Liga Provincial

LIGA SENIOR

Grupo A

Infantes, 18; T. Cepeda, 16.
A. Alcázar, 14; B. M. FAT, 16.
Cercos, 19; U. D. Torrijeña, 19.

	J.	G.	E.	P.	P.
B. M. FAT.....	4	4	0	0	8
U. D. Torrijos.....	4	2	1	1	5
A. Alcázar.....	4	2	0	2	4
Cercos.....	3	1	1	1	3
Infantes.....	3	1	0	2	2
T. Cepeda.....	4	0	0	4	0

José Antonio García, nuevo fichaje del A. Alcázar

En su trayectoria ha militado en equipos de gran categoría

El A. Alcázar, ante su posición de privilegio en la competición de Segunda División nacional, no ceja en su empeño de reforzar la plantilla para poder terminar la competición, al menos, en la privilegiada Segunda División que ahora ocupa. Prueba de ello es: su reciente fichaje, José Antonio García González, jugador que hasta ahora militaba en el Cercos de Esquivias, pero que a lo largo de su dilatada trayectoria ha recorrido equipos de categoría nacional.

José Antonio García González, madrileño y casado con una toledana, lo que le permite pasar los fines de semana en nuestra capital, e incluso alguna fecha más que le posibilita entrenar con sus nuevos compañeros, comenzó a jugar en el colegio España (a los diez años), pasando en su época juvenil por equipos de la talla del Bofarull, Vallehermoso y Atlético Madrid. Ya senior militó en el Arquitectura (cuatro años) y Bastero (Primera División), termi-

nando su periplo madrieno en el Leganés, donde solamente estuvo tres meses ante su incorporación al servicio militar.

En la temporada 1980-81, por lazos familiares, jugó en el equipo de Primera provincial Cercos de Esquivias, pero mayormente como pasatiempo, ya que no podía entrenar con el total de la plantilla.

A comienzos de esta temporada, buscando nuevos alicientes a su afición balonmanística, y faci-

litado por el hecho de su matrimonio y el poder coincidir en los entrenamientos con el A. Alcázar, recibe la proposición de los técnicos del equipo toledano, estampando su firma para poder comenzar la competición con sus nuevos compañeros después de las fiestas navideñas.

Jugador de gran talla, puede dar mucho más juego que el demostrado en su anterior equipo, avalado por su experiencia anterior, pese a que en su anterior equipo era el jugador más resolutivo y destacado. Ahora, con jugadores de mayor experiencia y con una dedicación plena a su labor, los resultados pueden ser importantes, tanto para su propia afición como para los intereses de su nuevo equipo.